



Vehículo: Sierra Maestra

Fecha: 07 de enero de 2014

Título: Importantes logros de Banco de Leche Humana en Santiago de Cuba

Link: <http://www.sierramaestra.cu/santiago/ciencia/35473-importantes-logros-de-banco-de-leche-humana-en-santiago-de-cuba>

Importantes logros de Banco de Leche Humana en Santiago de Cuba

El Banco Provincial de Leche Humana concluyó el año 2013 con importantes logros para la salud de 110 recién nacidos, quienes recibieron alrededor de 163 litros de ese líquido vital para su adecuado desarrollo.

La institución, con más de un año de creada, atendió a más de 600 puérperas donantes y necesitadas de otros servicios de educación, protección y apoyo a la lactancia materna como principal alimento para los infantes hasta los dos años de edad.

Los mayores beneficios son para los bebés prematuros de muy bajo peso, los niños operados de malformaciones gastrointestinales, aquellos imposibilitados de succionar, y los hijos de madres gravemente enfermas que no pueden amamantar.

Según afirmó Uberlinda Rivera, enfermera especialista en Neonatología y responsable de la institución ubicada en el hospital Juan Bruno Zayas, el excedente que donan las madres garantiza la alimentación de los recién nacidos prematuros, los sometidos a cirugías y los imposibilitados de recibir lactancia de sus progenitoras.

Aseguró, además, que en el centro cuentan con la tecnología necesaria para la pasteurización y conservación del líquido durante seis meses, garantizando sus propiedades nutricionales e inmunológicas y la eliminación de los gérmenes.

La leche humana funciona como un método natural de control de la natalidad, que permite una elevada protección durante los primeros seis meses de vida.

No solo proporciona a los niños defensa contra las enfermedades diarreicas y respiratorias agudas, sino que permite la formación de dientes sanos y evita deformaciones en la boca, aumenta los vínculos afectivos y es beneficioso para reducir el riesgo futuro de cáncer de mama y de ovario de las madres.

Según explicó, para ser madre donante se exige un adecuado estado de salud, estar lactando a niños menores de dos años, cumplir las normas de higiene requeridas y acudir de manera voluntaria a ofrecer el excedente de leche materna.